



El Consell de Formentera, a través de la consellera de Cultura, Susana Labrador ha presentado hoy el acuerdo de colaboración entre la Fundació Baleària y la institución insular, que «más adelante se concretará en un convenio, para apoyar las actividades culturales», según ha explicado la consellera. En la rueda de prensa también han asistido Ricard Pérez Ivars, gerente Fundació Baleària, Joan Serra, delegado de Baleària en las Pitiusas, y Verónica Arenas, técnica de Cultura.

Ricard Pérez ha explicado que la Fundació Baleària pretende crear unas «palcos culturales entre los lugares en los que opera la naviera, es decir, al igual que antes se intercambiaban mercancías, que ahora se intercambien eventos culturales». Con este acuerdo la consellera de Cultura espera poder aumentar las propuestas culturales que llegan a la isla de Formentera, pero también las que se exportan. «En estos momentos ya trabajamos en la muestra de espectáculos infantiles de primeros de año, en la programación de teatro, de conciertos y estamos tratando de ampliar la oferta a otras artes escénicas como la danza», según ha declarado.

Acuerdos empresariales

Susana Labrador ha hablado de la importancia de conseguir formas de colaboración con el tejido empresarial que «nos permitan dar más calidad y variedad en la programación cultural de nuestra isla y más difusión de la producción de Formentera partes».